



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Sánchez plantea su “regeneración democrática” desde el control a los medios: “No se puede confundir la libertad de información con la de difamar”

El presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, ha concedido su primera entrevista a RTVE esta pasada noche tras [su decisión de no dimitir](#) después cinco días de reflexión, tras publicar una "carta a la ciudadanía" en la red social X.

En esa media hora, **la lucha contra "los bulos" y la "máquina del fango" que generan desinformación** han protagonizado su discurso en la cadena pública. Asimismo, también ha hablado sobre la decisión de la reflexión; el bloqueo del Consejo General del Poder Judicial; su no acción ante otros casos de acoso político; y el debate sobre los consortes. Sánchez también ha estado esta mañana en *Hoy por Hoy* de la Cadena SER con **Àngels Barceló**.

Precisamente una de las palabras de moda en la Unión Europea es la desinformación, a la que la presidenta **Ursula von der Leyen** se refería en el último Foro de Davos, cita anual del Foro Económico Mundial que reúne a las principales potencias del país. En ese encuentro del pasado mes de enero, precisamente se habló del impacto de los

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |